



2 Pièces

52 m²

Réf. 84248219

495 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

C'est à une adresse recherchée du quartier de la Monnaie, à quelques pas de Saint-Germain des Prés et des quais de Seine, que nous vous proposons cet appartement au 3ème et dernier étage par escaliers d'un bel hôtel particulier de 1650, classé aux monuments historiques. Deux pièces traversant de 27.22m² loi Carrez et 52.77m² au sol, composé d'un séjour bénéficiant d'une belle luminosité de par ses nombreux velux orientés Nord et Sud, d'une cuisine séparée, d'une chambre, d'une salle de bains et de toilettes séparées. Il bénéficie de certains des éléments du charme de l'ancien (poutres ...

Located at a sought-after address in the Monnaie district, just steps away from Saint-Germain-des-Prés and the Seine River banks, we offer this one-bedroom apartment on the 3rd and top floor (via stairs) of a beautiful mansion dating back to 1650, classified as a historical monument. This dual-aspect apartment of 27.22m² (Carrez law) and 52.77m² total floor area, featuring a living room with ample natural light from numerous skylights facing north and south, a separate kitchen, a bedroom, a bathroom, and separate toilets. It retains some charming vintage elements such as exposed beams and ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

